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Intervención del diputado Ociel Hugar García Trujillo, con motivo de las 

afectaciones del sismo del 07 de septiembre de 2021. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Ociel Hugar García, hasta 

por un tiempo de diez minutos. 

 

El diputado Ociel Hugar García 

Trujillo: 

 

Muchas gracias. 

 

Con su permiso, presidenta. 

 

Compañeras y compañeros 

diputados. 

 

A los medios de comunicación. 

 

Mi intervención en este punto tan 

importante es porque lo hice cuando 

estaban aconteciendo los hechos y lo 

dije en ese tiempo y lo dije miren van 

a salir así, van a decir aquí hay una 

tarjetita y hay van diez mil pesos, le 

atiné, pero bueno se agradece, vengo 

aquí porque precisamente aquí en mi 

distrito como lo dijeron que aquí 

estamos los que tuvimos la 

oportunidad de que en las urnas nos 

eligieran, por eso vengo aquí por esa 

gente. 

 

Subí a una comunidad que se llama 

Tepetate, hice un video de hecho en 

vivo, lo vieron más de diez mil 

personas. 

 

La Presidenta: 
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Me permite diputado Ociel, Diputada 

Yoloczin. 

 

 

La Presidenta: 

 

Diputada, solamente que hubiese 

sido una pregunta se acepta su 

intervención en este momento. 

 

Adelante diputado Ociel. 

 

El diputado Ociel Hugar García 

Trujillo: 

 

Con el permiso de las diputadas y 

diputados. 

 

Subí y me encontré con una grave 

sorpresa miren, es cierto, dicen el 

presidente de la República tiene el 

apoyo de la gente, es cierto, muchas 

veces así es, pero muchos se han 

empotrado, muchos que ni siquiera 

tienen el conocimiento ni las ganas ni 

la consideración de la gente que nada 

más han sido personas que con la 

misma sabana se han tapado, para 

que lleguen a donde quieren llegar 

cuando no tienen ni siquiera el cariño 

ni la consideración de la gente, pero 

bueno, esto lo dejamos para que en 

su momento pueda apreciar. 

 

Y me dijeron ahí, oiga señor diputado 

que bueno que viene miren a este 

pueblo dijeron que iba a haber un 

censo y no subieron, por eso el 

llamado no es ni siquiera al 

presidente es a los que están detrás 

del presidente, el señor puede tener 

buenas ganas la iniciativa pero sus 

servidores de la Nación, miren los 

servidores de la Nación están dando 

mucho que desear y por asuntos por 

ellos muchas veces se generaliza, 

pero es para que se den cuenta que 

en Guerrero, no se están tomando en 

consideración a la gente que 

realmente sufrió, de tal suerte que en 

esta comunidad más de 30 y tantas 

personas están esperando a los 

servidores de la nación pero no 

suben, no hay cuando le van a llegar 

esos diez mil, ojalá y les llegue antes 

de navidad aunque sea para que en 

el rayo del sol se puedan comer un 

pavo. 

 

Es cuanto. 
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